

MatHolding incorpora a ModpoW AgriTechnologies como socio estratégico en la dirección agronómica de CERESTIA

Parets del Vallès, 30 de septiembre de 2025. – MatHolding, grupo industrial global especializado en soluciones para la gestión eficiente y sostenible de la agricultura y el agua, ha incorporado a ModpoW AgriTechnologies como socio estratégico en la dirección agronómica de CERESTIA, la división de negocios agro del grupo. El acuerdo incluye la entrada de MatHolding en el capital de ModpoW, con una participación minoritaria.

ModpoW es una firma de asesoramiento agronómico de precisión: combina diagnóstico, tecnología y acompañamiento técnico para hacer ajustes en tiempo real según condiciones edáficas, climáticas y fenológicas. Fundada en 2010 en Barcelona, cuenta con un equipo de 17 personas liderado por Joan Torrents como responsable agronómico y Alex Roca y Jordi Barceló en la dirección de negocio, y opera en la península ibérica, Francia, Marruecos y EE.UU.

CERESTIA suma así un socio experto en agronomía que refuerza la estrategia de la compañía como ecosistema integral de soluciones para la gestión eficiente y sostenible de fincas, en un entorno marcado por la necesidad de producir más y mejor con menos recursos.

“MatHolding es un grupo con vocación de liderazgo que se ha construido combinando el crecimiento orgánico con la incorporación de los mejores partners. Ahora la alianza con ModpoW sitúa el conocimiento agronómico en el foco de nuestra estrategia y será clave para acompañar a los agricultores en un proceso de transformación hacia una agricultura más sostenible y eficiente” declara Jordi Crespi, director general de MatHolding.

“Ser parte de CERESTIA nos sitúa en el corazón de un ecosistema donde confluyen la innovación, la experiencia y la visión de futuro. CERESTIA nos brinda el marco idóneo para multiplicar el impacto de nuestra labor: poner al servicio del campo el conocimiento y la cercanía que nos definen” afirma Joan Torrents, director agronómico de ModpoW.

Cerestia nace en 2025 de la unión estratégica de los negocios agro del grupo MatHolding, fruto de una experiencia de 90 años en la agricultura y con la ambición de transformar el futuro del sector. Cerestia se construye como un ecosistema integral, inicialmente con IQV, Regaber, TerraNostra y VEGGA. En septiembre se ha sumado la adquisición de Altinco - fabricante de biosoluciones residuo cero para sanidad vegetal-, y la alianza estratégica con Banco Santander para facilitar a los agricultores la financiación para transformar fincas agrícolas del campo español en cultivos de alto valor -olivo y almendro en modelo intensivo y superintensivo-.

Cerestia –y todas sus empresas: IQV, Regaber, TerraNostra, VEGGA, Altinco, y también Modpow- está presente esta semana en **Fruit Attraction 2025** (30 de septiembre – 2 de octubre, IFEMA Madrid), uno de los encuentros internacionales más importantes del sector agroalimentario, como referente en la transformación sostenible del sector agro.

MatHolding

Sobre CERESTIA

Cerestia es la división de negocios agro de MatHolding, creada en 2025 para dar respuesta a los retos actuales y futuros del sector agrícola. Combina conocimiento agronómico y excelencia de negocio en cuatro grandes áreas:

Sanidad vegetal, bioestimulación y nutrición (crop life): IQV (líder mundial en sales de cobre desde 1935) y Altinco (biosoluciones residuo cero desde 1994).

Riego de precisión: Regaber (líder en la península ibérica desde 1980).

Transformación y modernización de fincas: TerraNostra (desde 2022).

Digitalización agrícola y toma de decisiones agronómicas: VEGGA (desde 2022, con Sistemes Electrònics Progrés) y ahora ModPow.

Sobre MatHolding

MatHolding es un grupo industrial global, de propiedad familiar, dedicado al desarrollo de soluciones y tecnología para la gestión eficiente y sostenible de la agricultura y el agua. Los negocios del grupo, con origen en 1935, abarcan desde el cuidado de la agricultura -con IQV y Altinco, de sanidad vegetal; Regaber, de riego de precisión; VEGGA, de digitalización agrícola, y el negocio de modernización de fincas agrícolas TerraNostra-, hasta el ciclo del agua, con Aquestia, centrada en la conducción y control de líquidos, STF, de filtración, e Hidroglobal, dedicada a proyectos hidráulicos. El grupo cuenta con un equipo de más de 1.200 colaboradores ubicados en más de 15 países; dispone de 11 plantas de producción y da servicio en los cinco continentes a más de 140 países.

Más información: [MatHolding | Soluciones Sostenibles para el Agua y la Agricultura](#)

MatHolding Comunicación

Mar Galtés | mgaltes@matholding.com

Cindy Cerón | cceron@matholding.com